

PCR otorga la calificación de “AAA” al Fideicomiso Mercantil “Tercera Titularización de Cartera Marcimex S.A.” Tramos I y II

Ciudad de Quito (abril 27, 2021): En comité de calificación de riesgo, PCR decide por unanimidad otorgar la calificación de “AAA” al **Fideicomiso Mercantil “Tercera Titularización de Cartera Marcimex S.A.” en los Tramos I y II**. La calificación se basa fundamentalmente en la capacidad del patrimonio autónomo para generar flujos suficientes, que le ha permitido hacer frente a sus obligaciones con los inversionistas, el mencionado patrimonio autónomo está compuesto de una cartera de créditos comerciales que el emisor le otorga a sus clientes; dicha cartera muestra una morosidad baja apoyada por la activación continua del mecanismo de garantía de sustitución de cartera el cual ha demostrado un desempeño sobresaliente; así mismo, se toma en cuenta la posición de líder del Originador dentro de su sector. La calificación incorpora la efectividad de los mecanismos de garantía que presenta el Fideicomiso, los cuales permiten mitigar cualquier desviación de flujos por factores de mora o prepago en el contexto actual de crisis económica y sanitaria.

Marcimex S.A., se dedica a la comercialización y venta al por mayor y menor de bienes relacionados con electrodomésticos, computadoras, ofreciendo créditos y financiamiento directo a sus clientes. Entre las principales líneas de negocio destacan: línea blanca, línea automotriz, línea café, línea de computadores y celulares.

En cuanto a su posicionamiento, tomando en cuenta las ventas del año 2019 (última información disponible del sector en la página de la Superintendencia de Compañías), se puede observar que Marcimex S.A. es el líder del sector de empresa dedicadas a la comercialización de electrodomésticos, ocupando el 18% del mercado aproximadamente; seguido de Créditos Económicos y Comandato con el 17%, Artefacta con el 16%, La Ganga 15% y Jaher con el 7%.

Metodología

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Yoel Acosta
Analista de Riesgo
yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.